Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 12 Piéces
Superficie 225 m2
Référence 9710
Prix 1 496 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un domaine sécurisé, cette villa bénéficie d'un emplacement idéal : a
proximité du Vieux Village de Mougins, des commerces, des écoles, ainsi que des
principaux axes d'acces.La propriété se compose d'un spacieux salon avec des
plafonds a double hauteur, d'une salle a manger offrant une vue panoramique sur
le Vieux Village, d'une cuisine, d'une chambre principale avec dressing et salle de
bain attenante, de trois autres chambres, de deux salles de bains et d'une salle de
bureau.Le jardin plat de la vila comprend une piscine, un garage et plusieurs

places de parking ...

Nestled within an exclusive gated community, this villa enjoys a prime location, with
convenient access to Mougins' charming Old Village, the local shops, schools, and
major transportation routes.The property features a spacious living room with
double-height ceilings, a dining room enjoying a picturesque panoramic view of the
historic village, a kitchen, a parental bedroom complete with a walk-in dressing
room and an en-suite bathroom. Three additional bedrooms, two bathrooms and
an office space complete this property.The villa is set on a flat garden with a

swimming pool, a garage and a ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE
3 rue Grande - 06560 VALBONNE
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